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ATA CONSELHO FISCAL

Aos 22 dias de janeiro do ano de 2021, devido à pandemia do Coranavírus, reuniram-se de forma

virtual, através do aplicativo Google Meet, os membros do Conselho Fiscal da Confederação

Brasileira de Basketball, senhores Paulo Sérgio Rego, Carlos Maurício Ettinger e Rodrigo Donato, o

Secretário Geral da entidade, senhor Carlos Roberto da Costa Fontenelle e a senhora Maria Cecília

Casanova, sócia e representante da empresa de auditoria PRYZE CONSULTING, ADVISOR, AUDIT E

TAX, para conhecimento das contas do exercício 2020 e deliberação sobre sua aprovação ou

reprovação.

O senhor Carlos Fontenelle iniciou a reunião fazendo as devidas apresentações, passando a palavra

para a senhora Maria Cecília, que disponibilizou o relatório de auditoria na tela para que todos

pudessem acompanhar e informou que as contas foram analisadas em sua totalidade e não por

amostragem, e que a auditoria é realizada de forma independente e de acordo com todas as

normas contábeis. Destaca que sua opinião é positiva quanto ao movimento contábil da CBB e

inicia a leitura de todos os tópicos do relatório. Ressalta que a CBB fechou o ano de 2020 com

Resultado Econômico melhor que em 2019, alcançando um superavit de R$ 88.467,00 (oitenta e

oito mil quatrocentos e sessenta e sete reais). O senhor Carlos Fontenelle complementa explicando

ainda que a CBB não recebeu todos os recursos da Lei Piva e que com a Lei de Parcelamento recém

aprovada, a CBB terá, através de transação tributária, condições vantajosas para parcelamento de

dividas. Em seguida Caros Fontenelle explica o funcionamento da nova Lei e que o parcelamento

poderá ser pago com recursos da Lei Piva. Acrescenta ainda que com a referida lei será resolvido o

problema de endividamento da entidade e que a confederação poderá obter novamente suas

certidões e, consequentemente, realizar convênios com órgãos governamentais e obter recursos

para projetos através de Leis de Incentivos Fiscais.

Em seguida a senhora Maria Cecília volta a detalhar o Balanço e explica ter havido um erro de

digitação no item 4.1, fazendo a retificação:
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Onde se lê: “Compreendem o saldo em caixa e depósitos bancários sendo que estas estão avaliadas

ao custo,acrescido dos rendimentos auferidos até a data do balanço, 31 de dezembro de 2019,

perfazendo o montante de R$ 489.879 (quatrocentos e oitenta e nove mil oitocentos e setenta e

nove reais):”

Leia-se: “Compreendem o saldo em caixa e depósitos bancários sendo que estas estão avaliadas ao

custo,acrescido dos rendimentos auferidos até a data do balanço, 31 de dezembro de 2020,

perfazendo o montante de R$ 489.879 (quatrocentos e oitenta e nove mil oitocentos e setenta e

nove reais):”

Explicou ainda que fará o ajuste e enviará o documento corrigido.

Dando continuidade, explicou que o saldo oriundo das aplicações financeiras se referem a contas

bloqueadas judicialmente. Carlos Fontenelle explicou o caso, relembrando a todos que se trata de

contas bloqueadas de projetos aprovados por Leis de Incentivo do antigo Ministério do Esporte.

Continuando as explicações, a Sra. Maria Cecília ressalta os valores de empréstimos realizados Pelo

Sr. Guy Rodrigues Peixoto Junior, presidente da CBB, à Confedereção Brasileira de Basketball, que

foram por ele anistiados, tendo o mesmo ocorrido com valores emprestados pela empresa GP7,

que pertence ao Sr. Guy Rodrigues Peixoto Junior. Todos esses recursos ocasionaram um ingresso

econômico de receitas não operacionais à CBB.

Quando explicado sobre o item “Receita Patrocínio”, Carlos Fontenelle explica que, em 2020, a CBB

não teve recebimento referente à participação de Seleção Brasileira em Campeonato Mundial, e

que a Motorola, devido ter sido afetada pela pandemia, reduziu a cota anual de patrocínio à CBB e

encerrou a parceria com a entidade, mas que estão com negociações avançadas para retorno em

fevereiro de 2021. Explicou ainda que, devido a impossibilidade do cumprimento das obrigações de

certidões a CBB não recebeu verba da Lei Piva, mas que teve diversas ações executadas pelo COB, e

que a sobra do recurso financeiro do exercício 2020 será  disponibilizada para a CBB no ano de

2021, somado ao montante da Lei Piva do referido ano. Destacou também as receitas obtidas

através de doação do Comitê Olímpico do Brasil.
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O Senhor Rodrigo Donato pede a palavra e pergunta se a CBB aplicou às remunerações de seus

funcionários o plano emergencial do governo, que previa e redução salarial, tendo o complemento

pago pela instituição federal. Carlos Fontenelle explica que sim, que todos tiveram a redução de

25% (vinte e cinco por cento) na remuneração salarial.

Em seguida, continuando o detalhamento do balanço financeiro, a senhora Maria Cecília explica a

reclassificação de lançamento dos valores referentes ao Sr. Aleksandar Petrović, técnico da seleção

brasileira adulta de basquetebol.

A leitura de todo o documento é finalizada e não havendo mais qualquer questionamento, a

votação é aberta aos senhores membros presentes. E por unanimidade, o Relatório da Auditoria e

as contas do exercício de 2020 são  aprovados pelo Conselho Fiscal da Confederação Brasileira de

Basketball.

O Secretário Geral da CBB agradece a presença de todos e encerra a reunião.

Eu, Rogerio Gomes Teixeira, secretariei esta reunião, e declaro serem verdadeiras todas as

informações acima.

______________________________

Rogerio Gomes Teixeira

Secretário


